

Minsait, consultora de referencia en España por su capacidad para retener y atraer talento, según Merco

- Minsait es la compañía de Indra que presta servicios de consultoría en digitalización y TI, y ocupa el primer puesto del ranking en la categoría de servicios de consultoría en Merco Talento 2021
- Merco Talento 2021 reconoce los esfuerzos realizados por la compañía tecnológica encaminados a generar un entorno de trabajo óptimo para desarrollar el talento de sus profesionales
- El informe ha contado con la participación de 24.002 trabajadores, 4.028 ciudadanos, 9.168 estudiantes universitarios y de FP y 200 responsables de recursos humanos, así como otros grupos de interés, hasta sumar 38.526 encuestas en España

Madrid, 10 de marzo de 2022.- Minsait, compañía global líder en consultoría de transformación digital y TI del grupo Indra, ha recibido un nuevo reconocimiento en materia de captación y retención de talento a través del reconocimiento de Indra como compañía líder en consultoría en Merco Talento 2021, en cuyo ranking específico ostenta el primer puesto en España. La tecnológica ofrece dichos servicios a través de su filial Minsait, líder en TI y en la digitalización de empresas e instituciones.

Tanto Indra como su filial Minsait han recibido numerosos reconocimientos que avalan su compromiso con el talento. En enero de este año renovaron por cuarto año consecutivo su certificado como Top Employer por ofrecer el mejor entorno de trabajo, logrando la mejor calificación posible en valores, ética e integridad y ambiente de trabajo, así como una notable mejora en su atractivo y en diversidad. Adicionalmente, el grupo Indra ha sido incluido en el Índice Bloomberg Gender-Equality Index (GEI), que reconoce las mejores prácticas a nivel global en materia de transparencia, promoción de la igualdad y diversidad.

La atención que la compañía presta al desarrollo del talento interno y a la diversidad son dos factores que, sumados a los compromisos con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU (ODS), han contribuido a que Indra sea elegida la empresa tecnológica número uno del mundo en sostenibilidad, según el "Sustainability Yearbook" de S&P Global, el anuario más importante de sostenibilidad a escala mundial, y el Dow Jones Sustainability Index, el índice más prestigioso en esta materia.

Atendiendo a la última edición del ranking EU Industrial R&D Investment Scoreboard de la Comisión Europea, Indra ha sido la primera compañía española y la segunda europea más destacada en el programa marco de innovación europeo Horizonte 2020, el principal instrumento para impulsar las políticas y la financiación del I+D+i y el desarrollo tecnológico en Europa desde 2014. La compañía se ha consolidado como una de las empresas más innovadoras de su sector en Europa por inversión en I+D+i.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo *core* con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2021, Indra tuvo unos ingresos de 3.390 millones de euros, más de 52.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países